

Unternehmensbesuch – **Neue Öffnungszeiten in Baumhoers Lippeauenblick**

Wadersloh (wdl). Seit fast drei Jahren betreiben die Eheleute Heiner und Corinna Baumhoer im Nebenerwerb nun schon ihr kleines, an den Lippeauen im Ortsteil Liesborn-Göttingen gelegenes Café, und noch immer sprudeln die Beiden vor neuen Ideen, um ihr Angebot zu steigern. So erfuhren Bürgermeister Christian Thegelkamp und Wirtschaftsförderin Birgitt Stolz bei einem Betriebsbesuch, dass für einen sonntäglichen Besuch keine vorherige Anmeldung mehr nötig ist. Ab 14 Uhr gibt es im neu eingerichteten Wintergarten oder auf der Terrasse im Garten fairen Kaffee und leckeren, selbstgebackenen Kuchen. „Viele Fahrradfahrer, die sonntagnachmittags auf der Römer-Lippe-Route unterwegs sind und spontan bei uns einkehren wol-

len, stehen jetzt nicht mehr vor der geschlossenen Tür“, freut sich Corinna Baumhoer auf die Besucher. Daneben öffnen die Baumhoers ihr Café jeden Dienstag bis Samstag für angemeldete Gruppen ab zehn Personen. Die Räumlichkeiten mit

Theke und Sitzgelegenheiten für 60 Personen kann man natürlich auch für private Feste, wie z. B. Geburtstags-, Hochzeits- oder Tauffeiern, anmieten. Beliebte Treffpunkte bei den Baumhoers sind auch die Wildkräuterführungen mit Karola

Beerhues mit anschließender Verkostung im Café, die Musikveranstaltungen, die Lesungen oder die Jahreszeitenwerkstatt. Bei dieser Veranstaltung darf eine feste Kindergruppe einmal im Monat zu den Baumhoers auf den Hof kommen, um im Wechsel der Jahreszeiten mitzuhelfen, die Natur zu erleben und um herauszufinden, woher unser Essen kommt. Auf dem Hof gibt es auch einen Stellplatz für Wohnmobilmfahrer und neuerdings auch eine Übernachtungsmöglichkeit für Paare in dem kleinen roten Ferienhäuschen am Rande der Hofstelle. „Bei unseren gemeinsamen Vorbereitungen wie Kuchenbacken kommt unser Familienleben nicht zu kurz“, lacht Corinna Baumhoer über die vielen Ideen, die ihr Mann Heiner und sie zukünftig noch aushecken werden. Weitere Infos unter: www.baumhoers-lippeauenblick.de



v. l.: Heiner und Corinna Baumhoer, Bürgermeister Christian Thegelkamp